

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN BUKU CERITA BERGAMBAR MENGENAI PAHLAWAN MOHAMMAD TOHA**

**Oleh : Ernanto Pratama**

**1401130510**

Sejarah dipelajari bukan hanya untuk mengetahui kejadian masa lampau, tetapi untuk dijadikan pedoman bagi suatu bangsa untuk bangkit dari keterpurukan dimasa lampau dan juga meningkatkan kesadaran untuk membela, mempertahankan dan menjadikan bangsa menjadi lebih baik dari apa yang sudah terjadi di masa lampau. Salah satu kota yang memiliki sejarah yang berdampak besar adalah kota Bandung. Tidak sedikit sejarah yang dimiliki kota Bandung, terutama pada zaman kolonial Belanda dan juga di masa pasca kemerdekaan Indonesia 1945. Peristiwa yang pernah terjadi di kota Bandung salah satunya adalah Bandung lautan api yang terjadi pada bulan Maret 1946 pasca kemerdekaan. Dimana Mohammad Toha berperan besar dalam peristiwa Bandung lautan api dengan mengorbankan dirinya agar Bandung tidak dijadikan markas oleh sekutu. Namun, kurangnya pengetahuan dan rasa nasionalisme yang ditunjukkan oleh anak-anak usia enam sampai sebelas tahun terhadap peristiwa Bandung lautan api, serta sedikitnya media atau buku cerita bergambar yang mengisahkan Bandung lautan api maupun Mohammad Toha. Berdasarkan masalah tersebut, penulis tertarik untuk membuat buku cerita bergambar yang menceritakan tentang peristiwa Bandung lautan api. Buku yang dirancang menampilkan gambar-gambar kejadian yang terjadi di Bandung lautan api dan juga dengan narasi yang ditampilkan bersamaan dengan gambar. Data diperoleh menggunakan observasi, studi pustaka, wawancara narasumber, serta membagikan kuisisioner. Serta melakukan analisis matriks untuk membandingkan proyek sejenis dengan perancangan. Hasil analisis tersebut menjadi dasar dari konsep perancangan buku cerita bergambar tentang Bandung lautan api yang akan menjadi referensi pengetahuan sejarah Bandung lautan api dan juga meningkatkan rasa nasionalisme khususnya untuk anak anak.

Kata kunci : Sejarah, buku, nasionalisme, Mohammad Toha